PRIMERA DIVISIÓN

## **Cristiano Ronaldo** no jugará el derbi ante el Atlético

El parte médico indica que el jugador deberá seguir con el tratamiento de recuperación

EFE / MADRID

El portugués Cristiano Ronaldo, centrocampista del Real Madrid, no puede iniciar aún los entrenamientos con sus compañeros y deberá seguir el tratamiento para recuperarse de su lesión de tobillo, según el parte médico hecho público ayer tras pasar un nuevo reconocimiento.

«Tras la revisión sometida a Cristiano Ronaldo no se observa mejoría clínica en el edema óseo de la cara medial del tobillo derecho, por lo que el jugador no puede iniciar el trabajo con sus compañeros y seguirá pendiente de control evolutivo», reza el escueto parte emitido por el club.

En el mismo, por lo tanto, no se especifica si podría llegar a tiempo para entrar en la lista del chileno Manuel Pellegrini y reaparecer en el derbi ante el Atlético de Madrid, aunque es una opción que está prácticamente descartada ante la cercanía del encuentro y el hecho de que el extremo no puede ejercitarse a las órdenes del técnico, ya que tendrá que ejercitarse a cubierto, como hizo ayer.

El luso sufrió un esguince del ligamento lateral interno de su tobillo derecho el pasado 30 de septiembre en el partido de la Liga de Campeones que el Real Madrid disputó frente al Olympique de Marsella, en el que anotó dos tantos, el segundo cuando ya estaba lesionado.

Reapareció el 10 de octubre durante el encuentro que enfrentó a Portugal con Hungría en la fase de clasificación para el Mundial de

## La prensa, contenta con el empate

El empate entre el Milan y el Real Madrid en la Liga de Campeones y que colocó a ambos como primeros de grupo, dejó a «todos contentos», según señaló ayer la prensa italiana. «El Real Madrid golpea y Dinho replica. Todos contentos», tituló La Gazzetta dello Sport. También el rotativo Corriere dello Sport habla de un duelo poco brillante y cuyo resultado favorece a todo el mundo. Unas tablas que parecen justas a todos los rotativos del país, ya que el bloque italiano tuvo su momento de dominio, pero al final del encuentro el portero 'rossonero' Dida salvó su portería en varias ocasiones. «Un punto de oro», destacó, por su parte, La Repubblica, explicando que el empate favorece a ambos equipos, aunque aún más al Milan.

Sudáfrica 2010, pero recayó y tuvo que ser sustituido.

Desde entonces no ha vuelto a jugar y se ha perdido los siete últimos compromisos del equipo blanco, frente a Sevilla, Valladolid, los dos contra el Milan, Sporting, Alcorcón y Getafe.

ESPÍRITU DE EQUIPO. Por otro lado, el brasileño Marcelo destacó «el espíritu que está mostrando el



equipo en estos últimos partidos, y en particular frente al Milan», algo que consideró fundamental para mantener la buena imagen mostrada en los últimos duelos.

«Creo que lo más importante ha sido el espíritu de juego. Puedes tener tácticas, pero la voluntad es también muy importante. Sabemos que tenemos que poner muchas ganas a cada compromiso para sacarlo adelante».

Sobre la ausencia de Cristiano Ronaldo en el derbi del próximo sábado en el Vicente Calderón, el lateral lamentó su baja, aunque precisó que es necesario que se recupere el cien por cien para no volver a recaer. «Está claro que necesitamos a Cristiano, porque es un jugador muy importante para nosotros. Yo espero que vuelva lo más rápido posible, pero su salud está por encima de todo».

LIGA EUROPA

## Valencia y Athletic buscan un puesto en los dieciseisavos de final

E. PRESS / VALENCIA

El Valencia acude hoy a Praga para disputar la cuarta jornada de la Liga Europa contra el Slavia, y lo hace con la intención de acercar la clasificación para la siguiente fase del torneo, en un país donde nunca ha perdido en partido oficial.

El equipo de Unai Emery es segundo del grupo B con cinco puntos, dos menos que el líder, el Lille, mientras que el rival es el colista, por lo que una victoria lejos de casa dejaría a tiro la clasificación para la siguiente fase.

Además, el conjunto español tiene la historia a favor cuando juega en la República Checa, ya que las tres visitas anteriores logró dos triunfos por la mínima y un

empate sin goles. La última vez que la escuadra blanquinegra jugó allí fue en 1996, en la UEFA, precisamente contra el Slavia, y se llevó el triunfo por 0-1.

La noticia negativa es que acude sin su máximo artillero, David Villa, que deberá cumplir dos partidos de sanción por la tarjeta roja que vio hace 15 días en Mestalla, y que tampoco le permitirá disputar el encuentro frente al Lille.

Por su parte, el Villarreal se verá las caras con la Lazio en el estadio de El Madrigal, y lo hará con sed de venganza después de la derrota que sufrió hace dos semanas en el Olímpico de Roma, con un tanto de Rocchi en el tiempo de prolongación.



Fernando Llorente.

El equipo italiano ha viajado con la ausencias del delantero Julio Cruz y del centrocampista Matuzalem, dos de las piezas básicas en los esquemas de Davide Ba-

Mientras tanto, el 'submarino amarillo' también afronta el compromiso con bajas importantes como las de Senna y Cazorla, ambos por lesión. Sin embargo, los jugadores y, sobre todo, el técnico han acabado con los fantasmas que veían alrededor del equipo después del 5-0 contra el Tenerife en la última jornada de Liga.

VENGAR LA DERROTA. Por último, el Athletic visita Madeira con el objetivo de sellar su clasificación para la siguiente ronda de la Europa League con un triunfo frente al Nacional, que necesita vengar la derrota por 2-1 sufrida en San Mamés para mantener sus opciones.

El conjunto portugués y el Austria de Viena, que suman uno y dos puntos, respectivamente, corren el riesgo de ser eliminados si no les acompañan los resultados en la cuarta jornada. Una victoria de los vascos, unida a un triunfo esperado del Werder Bremen en Alemania, certificaría la clasificación matemática de los de Caparrós.

TIEMPO MUERTO



## **Impuestos**

rengo un buen amigo que asegura que las dos palabras mejor puestas de nuestro idioma son «impuesto» y «cuesta». El impuesto porque está impuesto. Y porque subir una cuesta.

Al hilo de lo primero, porque mientras los campos se mantengan horizontales no habrá 'cuestas' reales en el fútbol, se ha montado un buen 'sarao' con eso de que la ministra de Economía quiere aumentar los impuestos a los jugadores extranjeros que fichen a partir del año que viene por algún equipo español.

Son de esos 'saraos' que al aficionado de a pie se la traen bastante al pairo, porque el forofo quiere balón y goles. Las macroeconomías y los subterfugios en las negociaciones están de sobra (de hecho, todavía no ha habido ningún encarcelado ni apaleado por cómo se están llevando algunos clubes que deben cien veces lo que pagan... sin que se sepa cómo lo hacen). Pero merece la pena informarse un poco, por si las moscas.

Por un lado tenemos un fútbol intocable, al que se le ha permitido todo o casi todo históricamente. Un fútbol bien organizado, hermético, con una enorme capacidad de defensa ante cualquier ingerencia (por muy lógica que sea) externa. Se amenaza con parar la Liga, y eso de quitarle el circo al pueblo está muy mal visto en las esferas de poder...

Y por el otro, un Gobierno que anda loco-loquito por sacar duros a cuatro pesetas, encontrar 'cash' debajo de cualdo cuenta de que, habida cuenta de lo que cobran los figurones que llegan a nuestra Liga, se pueden ingresar unos buenos duros. Pero claro, los clubes grandes se pueden permitir 'engordar' un poco la nómina de la estrellita de turno para convencer al chico, mientras los pequeños ya no podrán pujar por ese brasileño o ese africano que le permite sobrevivir en la élite. ¿No era éste un Gobierno de izquierdas? .